
五贝子天然染发剂上市后
以其不过敏、不致癌、不褪色、
不伤发、不染头皮，染养结合的
特殊功效博得了广大消费者的
信任，染出靓丽秀发，染出青春
风采……短短五年的时间已使
我省过百万人受益。

长期使用化学染发剂染
发，染发剂中的有害物质苯二

胺会进入头皮，随血液进入骨
髓，轻者诱发头皮发痒、红肿、
起红疙瘩，脸部红肿，重者会引
起膀胱癌、障碍性贫血、乳腺
癌、白血病等。生活中的脱发、
秃顶、胎儿畸形等其实都是和
使用化学染发剂有关。

由北京老人头公司生产的
五贝子天然染发剂，精选何首

乌、银杏叶、日本樟芽菜等
天然植物精华，采用纳米技
术提取出 1个纳米单位的
染发因子，可自动打开毛鳞
片，染发的同时，全面营养
秀发，用五贝子天然染发剂
染过的头发，不褪色、无刺
激，不过敏，自然而富有弹
性，像瀑布一样顺滑。

2009
年在北京
举行老人
头五贝子
天然染发
产品系列
新产品展
示会上，
为了向有

害化学染发宣战，展示五贝
子天然染发的安全、无毒，
北京老人头日化公司的销售
总监张越当场将染发剂仰脖
喝下，这种亲身验证的证明
方式，让与会的客户全场震
惊，天然染发剂的安全性得
到最有效印证。

五贝子天然染发系列是按
食品的安全标准生产的染发
剂，达到了食品的安全程度，
采用了多种植物及矿物质成
分，运用了纳米技术和凝久
驻色专利技术研制而成，不含
铅、汞、苯二胺等有害成分，经
上万名染发人群使用验证，无
一例过敏反应者。被誉为“能喝
的染发剂”，受到国际美容界的
高度评价，并被卫生部门认证
为QS质量安全产品。

五贝子天然染发产品从
源头上消除了化学染发过敏、
致癌、伤发、褪色等危害，并加
入护发成分，三分染、七分养，
使护发、焗油、营养、一次完
成，省去了染发后必须做护理
的步骤，使用方便，在家出差
都可以自由使用，染后的头发
自然、健康、柔顺、亮泽、飘逸、
富有弹性……

五贝子因其超越的品质
和安全，受到国内外美容界的
高度评价，并在本月27日开始
荣登央视黄金时间广告段，被

食品药品监督管
理局批准为唯一
的天然洗染产品，
并通过Q S质量安
全 产 品 认 证 ，在
2 0 0 9年度当选消
费者信赖的中国

化妆品行业十大质量品牌。用
消费者的话：“上央视的产品
都是大品牌，值得信赖！”

据悉，五贝子天然染发系
列体验中心现已开业，只要你
拨打电话86022223提前预约，
五贝子专业美发师会帮你解决

安全染发难题，让你体验天
然染发带给您的惊喜与安
全。染发者只要到体验中
心，就享受超值大礼：1 .五
贝子专业染发师为您星级
般的染发服务 (购买产品
后)；2 .为您量身设计染发
方式和颜色搭配。
“去美发店染染发怎么

也得一二百，而且染得还不专
业，来五贝子售后服务中心不
但免费，而且染得专业，几种
颜色一搭配，能染出几十种

色彩，安全更没得说……”一
位顾客说。

突破 1：纯天然生物着色剂，安
全。用纯天然生物五倍子为着色
剂，替代着色剂“苯二胺”，零过
敏。
突破2：不伤头发毛鳞片。天然
活性物质，诱使头发表层的毛鳞
片像呼吸一样张开，使得只有3
纳米单位的植物色素颗粒“走”
进头发芯，不伤发，自然光泽。
突破3：三分染，七分养。草本植
物的养发精华，给头发补充胶原
蛋白和水分，“染养同步”，染过
的头发会显得顺滑、光泽、不干
燥、不分叉。
突破4：清水染发，凝久驻色。

专家介绍，无论打着洗发还是梳发的幌子，几
分钟白发变黑，对健康伤害巨大。其实快速黑发是
化学染发剂的一种，含有对苯二胺(农药的制作原
料)，主要作用是帮助打开毛鳞片，把色素注入发
干中，含有对苯二胺的快速染发剂就像炸药一样
需快速“炸开”毛鳞片，因此上色速度越快的染发
膏，对头发的伤害越大，安全染发需要一定的时间。

快速黑发=慢性自杀
上色越快 伤发越深

五贝子经销地址：华东大药店(大观园东图大厦北10米路东)平嘉大药房(英雄

山汽车南站南60米路西)泉城大药店(花园路东首路南)大观药店(大观园东门

斜对面)广济堂(省中医斜对面)漱玉平民大药房各连锁、银座红太阳大药房(北

园店、燕山店、银座广场店、金牛店、华信店、无影山店、鸿园店、七里山店、济泺

路店)泉城大药店各大连锁(解放桥店、文化东路店、甸柳店、青龙桥店)颐和堂

药店各连锁(大观园东图书社对面、火车站店、北园店、济钢店、贤文庄店)建联

马鞍山店(新世界商城对面)神农堤口店(堤口路万盛园斜对面)一笑堂大药店

(王官庄大众广场对面工商银行南邻、山大南路店)四世堂(二环东路环联小商

品城北临50米)星期天大药房（绿地超市门口）地天泰大药店(市华联商厦对面)

地天泰大药店各连锁(炼油厂店)颐和天泉各大连锁(八一银座店、舜耕华联店、

山水大润发店、贵和商厦店、华联嘉华店、乐购店、贵和中心店)方成药店连锁

(化纤厂路南首店、上海花园店、华龙路店)国营科信(甸柳庄101路终点站)神

农连锁(中心店、历北店、全福店、泉城广场店、无影山店、矿院店)东图大

药店(大观园东图大厦北80米路东)舜天大药房(大观商场对面)福仁堂药店(经

八路东首)新华药店(王官庄小区)海洲大药店(西苑小区、玉函小区北区店)平

嘉各连锁(平嘉花园店、文西路店)德和堂(北园银座西100米路北)永安堂店

(建设路中段)华寿堂(张庄路茶叶市场路北255号)华东大药店师范路店(九零

医院东200米路南)军休药店(4路车终点站向北50米)天马医保药品超市各连

锁 王舍人镇：聚成阁各大连锁(市立三院店、铁骑路店、高新区店、郭店

店、产业园管委会店)郭店益健堂 章丘：章丘健民药店各连锁店、天天 .好

大药店、明隆大药房 长清：华东大药店 惠好药店 惠康平民药房(黄河

商场北门) 平阴：宏康保健品总汇(新华书店北)新特药店 益民堂大药店

济阳：开元大药房 商河：新春药店各连锁(新春店、如海店、财富店)天琪大药店

批发商：

为防变坏尽快出货

记者11日和12日两次来到七里堡蔬菜
批发市场进行调查，结果发现市场里只有四
五家卖生菜的。

菜贩王大姐告诉记者，现在天气热，生
菜顶多进一百来斤。像她这种菜摊属于二级
批发商，是从七里堡门外的一级批发商的货
车上要货，每天凌晨就开始忙活。

据了解，从菜农那里购进生菜后，一级
批发商都会尽快出手，没有囤积的情况。
“早上进了货，晚上一定要卖掉，哪怕一

毛钱一斤也得卖。”菜贩邢大娘说，由于生菜

不易储存，所以她不会大量购进，而且要想
办法尽快处理掉。

菜农：

没法打开市场销路

“我觉得主要原因是没有摊位，能卖的
话价格再低点也行啊。”12日上午，正在七里
堡卖生菜的王大哥说。王大哥就是焦家村
人，是来七里堡卖生菜的为数不多的村民之
一。他告诉记者，七里堡的摊位都卖出去了，
自己只能瞅准摊主不在的时候过来卖点生
菜。像他这样出来卖菜的焦家村村民很少，
他们一天至少20个小时要在菜市场。尽管如
此，一天的销售量也就千数斤，难以解决根
本问题。

焦家村村民王道国则告诉记者，他现在只
能在家里等，没有别的办法。“每天早上村子里
能回来两三辆大货车，可是我们村的生菜太多
了，根本就不顶事啊。”
“明年种散叶生菜，不种结球生菜了。”

王道国说，他现在只希望今年亏损别太厉
害，他很伤心。

超市：

进菜渠道较为固定

除了批发和零售，其他一些酒店、饭店
和超市的情况如何呢？记者随后采访了本市
几家火锅城和超市。

花园路一家火锅食府的工作人员告诉
记者，他们有专门的蔬菜供应商，蔬菜都是
一块进的。散叶生菜和生菜球的需求量相差
不大，都是按消费者的个人喜好来选择。北
园大街某火锅城的工作人员介绍说，生菜都
是在菜市场买的，图个近便。

在历山路一家大型超市，记者了解到，
这里的蔬菜要么来自本地一些农贸公司，要
么来自寿光等地，都有固定的进菜途径。

几家小饭馆的老板则表示，店面小，生
菜需求量也少，他们都是就近在菜市场购进
一天所需要的菜量。

■专家提醒

种生菜也有讲究

生菜球虽然好吃，生意经却不好念
销售渠道尚未打通，菜农确实作难
焦家村近百万斤生菜莫非只能烂在地里？欢迎拨打本报96709说说看
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省城一位蔬菜研究专家表示，生菜味
甘、性凉，具有清热爽神和清肝利胆等功效。
一般人群均可食用，不过尿频、胃寒的人应
当少吃。“可能会有农药化肥残留，生吃前一
定要洗净。”

专家表示，生菜栽培关键是要根据季节
选用品种。结球生菜喜欢冷凉的气候，最适
宜昼夜温差大、夜间温度较低的环境。温度
超过25摄氏度，叶球内部就会因高温引起
心叶坏死腐烂，且生长不良。另外，结球生菜
的采收要及时，用手轻压有实感即可采收。
散叶生菜比较耐热，但高温季节同样会生长
不良。

另外，生菜鲜嫩易腐，不宜长途运输，中
短途运输也需要先预冷。

专家说，焦家村目前面临的这种困境，
一方面是由于结球生菜的生长和存储环境
决定的，一方面与销路不通有关。“不要盲目
大规模种植，要提前做好开拓市场的准备。”

■读者反馈
“我很喜欢吃生菜球，但是很难买到。”

徐先生来电说，超市和菜市场都很少能看见
卖生菜球的。他认为，这是销售渠道不畅导
致的，可以呼吁超市多进些货。徐先生建议，
超市还可以在生菜旁边放些耗油、蘸酱之类
的调料，这样可能会更好卖一些。

看到本报的报道后，家住阳光舜城的龙
女士也打来电话说，自己想和同事结伴去焦
家村买点儿回来吃。“市民们趁着有空儿就
去一趟，买回来全家吃，多好啊。”

□文/片 本报记者 万兵兵
实习生 刘明玥

由于质地脆嫩、口感
清香，生菜颇受大家的喜
爱。然而，天桥区焦家村
近百万斤生菜却陷入了
尴尬处境：价格一路下
跌，销量却难以提升。这
么好吃的东西，咋就这么
难卖呢？谁能来帮个忙
啊？为此，记者对生菜球
滞销的原因进行了调查。

偌大的七里堡蔬菜批发市场上，卖生菜球的摊位却没有几个。

▲早上
进的生菜
球，刚到中
午，外面的
叶子就不
能要了。

■百万斤生菜球滞销追踪


